



Editorial

Escanea en tu dispositivo móvil
o revisa este artículo en:

<http://doi.org/10.33996/revistaenfoques.v7i28.171>

En el contexto dinámico y complejo del último trimestre de 2023, la Revista Enfoques se enorgullece de presentar su número 28 del Volumen 7. Este volumen destaca por abordar con profundidad y rigor diversos aspectos que marcan la pauta en distintos ámbitos, desde la exigente industria automotriz hasta el crucial escenario tributario, pasando por la gestión financiera en entidades gubernamentales y la trascendental influencia de las Mypes en el desarrollo económico. A continuación, profundizaremos en cada uno de estos análisis que, sin duda, marcan la vanguardia en sus respectivos campos.

La industria automotriz, una de las más dinámicas y cambiantes en el panorama global, requiere una meticulosa evaluación de sus proveedores para garantizar la calidad y eficiencia de sus productos. Carlos Iván Delgado Meléndez y José Luis Colin Martínez nos presentan un análisis profundo centrado en factores cruciales para dicha evaluación, con especial énfasis en los ductos de aire acondicionado. Este estudio, respaldado por estrategias meticulosamente diseñadas y herramientas de medición cuantitativa, subraya la importancia de decisiones colectivas y estrategias a largo plazo en la cadena de suministro.

Por otro lado, la esfera tributaria sigue siendo un tema de vital importancia, como lo demuestra el estudio de Ana Cecilia Ramírez Broncano. El escrutinio detallado del comportamiento tributario en el Centro Comercial Señor de los Milagros en Ventanilla revela la influencia decisiva del conocimiento y la conciencia tributaria en el cumplimiento de las obligaciones fiscales.

El panorama nacional también ocupa un lugar destacado en este volumen. Miguel Ángel Amonzabel Gonzales y Claudia Naida Arancibia Vargas nos ofrecen un análisis exhaustivo de la gestión financiera de la Gobernación del departamento de Potosí. Los hallazgos, reveladores y críticos, subrayan la necesidad imperante de mejorar la gestión financiera y reevaluar las prioridades de inversión en la región.

Editorial

Finalmente, Giuliana Milagros Zegarra Quesada nos sumerge en el mundo de las micro, pequeñas y medianas empresas (Mypes) constructoras de Lima Metropolitana. Su investigación resalta la gestión de costos como un factor determinante en la toma de decisiones estratégicas, enfatizando la necesidad de una gestión eficiente y efectiva para el desarrollo sostenible de estas empresas fundamentales.

En conjunto, este número de la Revista Enfoques nos ofrece una panorámica multifacética de temas críticos en diferentes sectores. Agradecemos a nuestros distinguidos autores por sus valiosas contribuciones y esperamos que estos análisis sirvan como catalizadores para futuras investigaciones y debates en cada uno de sus campos respectivos.

